



Free SchoolMUliscal épisode 2

publié le 25/01/2022

Entretien avec Dimitri, élève de 5ème qui participe au projet

- ▶ Où en êtes-vous dans le projet ?
- ▶ On a écrit une partie des paroles. Maintenant on assemble les musiques son par son.
- ▶ Comment avez-vous trouvé ces paroles ?
- ▶ On a sélectionné des thèmes en classe avec Mme Ould-Brahim et pendant les séances avec M. Chemin. On a choisi l'amour, l'amitié, le temps qui passe et la trahison. Chaque thème correspond à un couplet. Au début c'était difficile de trouver des idées mais après ça allait mieux.
- ▶ Revenons-en à la musique, que faites-vous en ce moment ?
- ▶ Chaque groupe a choisi un son pour son couplet. Et on travaille sur les transitions pour assembler ces couplets.
- ▶ Quel est ton sentiment sur ce projet ?
- ▶ On est parti de rien en faisant juste quelques sons et en cherchant des accords avec le logiciel de la tablette. Ensuite on a assemblé ces accords et maintenant on voit la musique progresser de plus en plus. J'ai hâte de voir le résultat final !

Merci Dimitri pour ton témoignage. Et à bientôt pour suivre l'avancée du projet !

Portfolio

